

Eltern aktiv im Kindergarten

LAAKIRCHEN. Nicht nur die Kinder haben sich im neuen Kindergarten Reintal gut eingelebt, auch die Eltern fühlten sich beim kürzlich organisierten Elternabend sichtlich wohl. Neben zahlreichen Mamas und Papas kamen auch viele Omas, um sich über den Kindergartenablauf, anstehende Aktivitäten und das pädagogische Konzept zu informieren. Nach einem Kennenlernen in den einzelnen Gruppen, bastelten die Eltern und Großeltern für ihre Sprösslinge Jutesäcke für die Nikolausfeier, das sichtlich Spaß machte. Dabei fand ein gemütlicher Austausch untereinander und mit den Kindergartenpädagoginnen statt. Die gute Zusammenarbeit mit den Eltern und das große Interesse freut das Kindergartenerteam ganz besonders, denn Kindergartenarbeit kann letztlich nur durch eine intensive Zusammenarbeit mit den Erziehungsberechtigten erfolgreich sein. Eine weitere Möglichkeit im Kindergarten Reintal aktiv dabei zu sein ist der Adventtee. Bei Keksen und Tee haben auch hier die Eltern die Möglichkeit sich mit den Kindergartenpädagoginnen auszutauschen und eine gemütliche Stunde mit ihren Kindern zu verbringen.



Bildtext: Mamas, Papas und Omas können sich aktiv im Kindergarten beteiligen.